

SOPLOS SUAVISIMOS

Un distinguido compañero residente en un pueblo próximo a Madrid, que debe ser un almacén de odio inagotable, ameniza las columnas de *Voz Médica* fulminando, al cabo de los años mil, contra la actuación de Palanca desde la Dirección de Sanidad, aunque sin citar un solo punto concreto que justifique sus caprichosos ataques.

A este distinguido y respetable compañero, hemos de permitirnos contestarle:

Que lo noble, cuando se censura a una persona, es puntualizar la razón de estas censuras, pues todo lo que no sea proceder así, no es censurar, es *dijamar*, acción que dice muy poco en favor de un médico.

Que no sabemos el tiempo que llevará ocupando su titular este compañero, pero que si lleva menos de *cuatro años*, seguramente, y aunque de modo indirecto, debe el cargo a Palanca, pues por esa fecha, el director del periódico donde su escrito se publica, solicitó de dicho ex-Director de Sanidad que, *arbitrariamente y contra toda razón y justicia*, se cubriera con un protegido suyo una titular vacante que había en el pueblo, a lo que no accedió Palanca, por lo cual y *desde aquella fecha*, nació la enemiga de dicha publicación contra el entonces Inspector provincial de Sanidad de Madrid.

¿Qué le parece al amigo?

La *bicha* mencionada, (léase «*Voz Médica*») aprovechándose de la querrela presentada contra algunos funcionarios del Instituto de comprobación, entre ellos el Doctor Murillo, vuelve a culpar al Doctor Palanca de persecución contra este distinguido compañero, a sabiendas de que falta descaradamente a la verdad con el deliberado propósito de perjudicar a quien no se prestó a servirle cometiendo las injusticias que solicitaba, con perjuicio para la clase a que hipócritamente dice defender.

Quien noble y descaradamente combate a Murillo, teniendo la gentileza de no ocultarse al hacerlo, hemos dicho ya en otra ocasión y repetimos ahora, que es, el Farmacéutico y publicista señor Blas y Manadas.

Esto lo sabe «*Voz Médica*» mejor que nosotros, sin embargo de lo cual, continuando la ruín conducta seguida contra Palanca, silencio esto que es lo cierto y carga a este honorable compañero un *mochuelo* en el que jamás tuvo arte ni parte.

¡Qué a gusto debe vivirse en verano con esa frescura!

**

En el Congreso hay, según se dice, *cuarenta y nueve* diputados médicos. Lo que no sabemos es, si han obtenido el acta en calidad de *médicos exclusivamente* o como afiliados a uno de los innumerables partidos que los españoles y la República padecemos.

Si triunfaron como sanitarios, o como médicos siquiera, debemos confiar en su interés por la Sanidad y por sus compañeros.

Pero si fueron como políticos, entonces, estamos por asegurar que no tenemos confianza ni en Iranzo.

¡Y cuidado que desconfiar de Iranzo como sanitario, sería el colmo de la desconfianza!

**

Preguntas huracanadas

¿Puede saberse quién es ahora el culpable de que no sepamos nadie una palabra del estado en que se encuentra el suspirado escalafón, para cuya confección se *extrajo un riñón* al iluso Cuerpo de médicos titulares - pseudoinspectores municipales de Sanidad?

¿Continúa siendo culpable el Dr. Palanca?

**

¿Puede decirnos alguien quién tiene la culpa de que en los concursos para la provisión de vacantes de titulares-pseudoinspectores, haga cada Ayuntamiento *lo que le dé la gana* sin tener en cuenta para nada lo legislado sobre la materia?

¿También es culpable ahora el Dr. Palanca?

**

¿Qué modificaciones habrá que introducir en la vigente ley de Asociaciones para hacer que pueda tener efectividad la disposición por la que se dió el carácter de *oficial y obligatoria* a la Asociación de médicos titulares-pseudoinspectores municipales de Sanidad?

EL FOMENTOBIOL

es un caldo bacteriano extracto—estafilocócico de excelentes resultados en el tratamiento local de las infecciones

debidas a aquellos gérmenes.

FORMAS DE PREPARACION DEL

FOMENTOBIOL

En frascos de cien centímetros cúbicos.

En cajas de cinco y diez ampollas de 10 c. c.

En forma de pomada en tubos de estaño.

Depósitos en las Capitales de Provincia

LITERATURA Y MUESTRAS

Laboratorio **S E R V A**

Avenida Borbolla, 6 - SEVILLA